

Saarbrücken, den 08.05.2025

Infobrief: Kommunikationswege unserer Schule

Liebe Eltern,

endlich ist es soweit, der OSS-Messenger als Kommunikationsweg zwischen den Eltern und der Schule ist nun auch bei uns am Start.

Ich möchte Sie heute darüber informieren, dass bei allen Klassen zukünftig wichtige Informationen ausschließlich über den OSS-Messenger an die Elternschaft weitergeleitet werden. Sämtliche Elternbriefe, Einladungen zu Elternabenden, Info- und Rundschreiben, etc. erhalten Sie nun über diesen Messenger. Sollten Sie nicht für den OSS-Messenger registriert sein, sind Sie in der Eigenverantwortung, sich über andere Kanäle (Homepage, andere Eltern, etc.) die nötigen Informationen zu verschaffen.

Ihre Klassenleitung wird Ihnen zeitnah mitteilen, in welcher Form Sie zukünftig mit ihr in persönlichen Kontakt treten können.

Die Schulleitung können Sie, wie gewohnt, unter den bekannten Emailadressen kontaktieren.

Damit, vor allem im Krankheitsfall von Lehrkräften, keine wichtigen Informationen verloren gehen, teilen Sie uns bitte die Krankmeldung Ihres Kindes ausschließlich per Telefon (Anrufbeantworter) vor 8:00 Uhr mit.

Schulhaus Am Homburg/ Sekretariat: Tel: 0681 - 905 6301

Essenabmeldungen für den Sozialpädagogischen Bereich tätigen Sie bitte wie bisher gewohnt.

Nun noch eine personelle Information:

Frau Ahl, unsere Konrektorin, befindet sich mit sofortiger Wirkung im Beschäftigungsverbot und wird nach den Sommerferien in Elternzeit gehen.

Frau Rödel, die Klassenlehrerin der Klasse 2a, übernimmt erneut die Ständige Abwesenheitsvertretung und wird mich in den vielfältigen Aufgaben der Schulleitung unterstützen.

Beste Grüße von Ihrer Schulleiterin

Annett Taubert